



Jürgen Becker

studierte von 1965 bis 1969 Schulmusik an der Hochschule für Musik "Franz Liszt" in Weimar. Seine Lehrer in Chordirigieren waren Günther Fredrich und Gert Frischmuth. Von 1969 bis 1989 arbeitete er als Dipl. Lehrer für Musik, Fachberater und Chorleiter in Großenhain.

1989 gründete er den Jugendchor der Dresdner Philharmonie, 1990 erfolgte die Berufung zum Chordirektor und die Übernahme der Leitung des Philharmonischen Kinderchores von Wolfgang Berger.

Er erzielte mit beiden Chören erste Preise bei nationalen und internationalen Wettbewerben, dirigierte sie auf Konzertreisen in Europa, den USA und Japan, bei Rundfunk-, Fernseh- und CD-Produktionen.

Seit 1965 unterrichtet er Chorleitung im Fachbereich Schulmusik an der Dresdner Musikhochschule, im Jahr 2000 erfolgte die Bestellung zum Honorarprofessor.

From 1965 to 1969 Jürgen Becker studied music at the College of Fine Arts "Franz Liszt" in Weimar. His teachers in conducting were Günther Fredrich and Gert Frischmuth. From 1969 to 1989 he worked as a music teacher, technical adviser and choir conductor in Großenhain.

In 1989 he founded the Youth Choir of the Dresden Philharmonic Orchestra, in 1990 he was appointed choir manager and he took over the direction of the Philharmonic Children's Choir from Wolfgang Berger.

With both choirs he won first prizes in national and international contests, he conducted them on concert tours in Europe, the USA and Japan and for radio, television and CD productions.

Since 1965 he has been teaching choir management at the Dresden College of Music. In the year 2000 he was appointed honorary professor.



Begegnung



PHILHARMONISCHER KINDERCHOR DRESDEN
PHILHARMONISCHER JUGENDCHOR DRESDEN
Leitung: Jürgen Becker

Ein Konzert mit geistlicher und weltlicher,
alter und neuer, ernster und heiterer Chormusik

PHILHARMONISCHER KINDERCHOR DRESDEN

Der Philharmonische Kinderchor Dresden ist ein Ensemble, das sich in seiner über 30-jährigen Geschichte sowohl im Bereich der Chorsinfonik als auch mit A-cappella-Musik profiliert hat.

Als Preisträger zahlreicher nationaler und internationaler Wettbewerbe und auf Konzertreisen in Deutschland, Europa, den USA und Japan, bei Rundfunk-, Fernseh- und CD-Produktionen konnte er sein Können und seine Vielseitigkeit unter Beweis stellen.

In Konzerten mit der Dresdner Philharmonie und der Sächsischen Staatskapelle Dresden sang der Chor unter Kurt Masur, Juri Temirkanow, Sir Colin Davis, Giuseppe Sinopoli, Marek Janowski u.v.a.

Der Nachwuchs wird in Vorbereitungsklassen herangebildet.
Chorassistentin ist Barbara Quellmelz, Stimmbildnerin Elke Linder.



The Philharmonic Children's Choir Dresden is an ensemble which has distinguished itself in its more than 30-year-old history in the area of a-cappella music. They are also accomplished at working with orchestras.

As prizewinners of numerous national and international contests and on concert tours in Germany, Europe, the USA and Japan, and also through radio, television and CD productions the choir was able to prove its ability and variety.

In concerts with the Dresden Philharmonic Orchestra and the Saxon State Orchestra of Dresden the choir was conducted by Kurt Masur, Juri Temirkanow, Sir Colin Davis, Giuseppe Sinopoli, Marek Janowski and many more.

The new young members are trained in preparatory classes.
Barbara Quellmelz is the choir assistant, Elke Linder is the vocal trainer.



The Philharmonic Youth Choir was originally intended to be a connecting link between the Philharmonic Children's Choir and the Philharmonic Choir. Since its foundation in 1989, the Philharmonic Youth Choir has been developing into an ensemble which proved its variety in concerts with the Dresden Philharmonic Orchestra (with renowned and famous conductors like Masur, Menuhin, Gelmeti, Temirkanow, Plasson and many more), on tours to the Czech Republic, Finland, Italy, Switzerland and to the USA, and with annual a-cappella concerts. The choir sang repeatedly in the Saxon-Bohemian Music Festival.

The list of the works includes J. S. Bach's "Johannes-Passion", Mozart's "Requiem", Beethoven's "9th Symphony" and "Missa Solemnis", choir works of Mahler and Bernstein's "Kaddish"-Symphony.

The members of the choir are pupils, students and young people who have already finished their education.

Barbara Quellmelz is the choir assistant, Monika Leretz is the vocal trainer.

PHILHARMONISCHER JUGENDCHOR DRESDEN

Als Bindeglied zwischen Kinderchor und Philharmonischem Chor gedacht, entwickelte sich der Philharmonische Jugendchor seit seiner Gründung 1989 zu einem Ensemble, das in Konzerten mit der Dresdner Philharmonie (unter namhaften Dirigenten wie Masur, Menuhin, Gelmeti, Temirkanow, Plasson, u.v.a.), auf Reisen nach Tschechien, Finnland, Italien, die Schweiz und in die USA sowie alljährlich mit a-cappella-Konzerten seine Leistungsfähigkeit unter Beweis stellte. Mehrfache wirkte der Chor beim Sächsisch-Böhmischen Musikfestival mit.

Die Liste der Werke reicht von J.S.Bachs Johannes-Passion über Mozarts Requiem, Beethovens 9.Sinfonie und Missa solemnis, Mahlers Chorwerken bis zu Bernsteins Kaddish-Sinfonie.

Mitglieder sind Schüler, Studenten und bereits im Beruf stehende junge Leute die Freude am Singen haben.
Chorassistentin ist Barbara Quellmelz, Stimmbildnerin ist Monika Leretz.



• ALLE URHEBER- UND LEISTUNGSSCHUTZRECHTE VORBEHALTEN. KEIN VERLEIH, KEINE ÜBERLAUBTE Vervielfältigung, Vermietung, Aufführung, Sendung! • ALL RIGHTS RESERVED. DUPLICATION IS A VIOLATION OF APPLICABLE LAWS •

Begegnung

Ein Konzert mit geistlicher und weltlicher,
alter und neuer, ernster und heiterer Chormusik



LC01076

GEMA



PHILHARMONISCHER KINDERCHOR DRESDEN
PHILHARMONISCHER JUGENDCHOR DRESDEN
Leitung: Jürgen Becker

PHILHARMONISCHER KINDERCHOR DRESDEN

- | | | |
|---|--|------------|
| 1. Lobt Gott getrost mit Singen | Adam Gumpelzheimer (1559-1625) | Jugendchor |
| 2. Verleih uns Frieden | Heinrich Schütz (1585-1672) | |
| 3. Gib unsern Fürsten | Heinrich Schütz | |
| 4. Hebe deine Augen auf | Felix Mendelssohn Bartholdy (1809-1847) | Kinderchor |
| 5. Alleluja | Richard Rudolf Klein (geb. 1921) | |
| 6. Gloria | Richard Rudolf Klein | |
| 7. Höre, Gott | Rainer Lischka (geb. 1942) | |
| 8. Brüderlichkeit | Rainer Lischka | |
| 9. Gottvertrauen | Rainer Lischka | |
| 10. Sicut cervus desiderat | Nancy Teller (geb. 1950) | |
| 11. Lauda Sion | György Orbán (geb. 1947) | |
| 12. Herzlich tut mich erfreuen | Volkslied, 16. Jh.; Satz: M. Praetorius (1571-1620) | Jugendchor |
| 13. Matona mia cara | Orlando di Lasso (1532-1594) | |
| 14. Königskinder | Satz: H. Rožek; Solo: Katharina Mesech, Franziska Münn | Kinderchor |
| 15. An den Fluß will ich gehen | russ. Volkslied; Satz: H. Naumilkat; Solo: Katharina Mesech | |
| 16. Auf dem Boden schläft das Dach | jidd. Lied; Satz: G. Erdmann | |
| 17. Ich ging emol spaziere | Gunther Erdmann (1939-1996) | Jugendchor |
| 18. Wenn der Topp aber nu en Loch hat | Gunther Erdmann | |
| 19. Hab mei Wage vollgelade | Rainer Lischka | |
| 20. Die Vogelhochzeit | Wilfried Krätzschar (geb. 1944); Solo: Alisa Kropp | |
| 21. Vom Kuckuck | Horst Irgang (1929-1997) | Kinderchor |
| 22. Beobachtung | Rainer Lischka | |
| 23. Twinkle, Twinkle Little Star | Bernd Englbrecht (geb. 1968) | |
| 24. Novemberlied | Wilfried Krätzschar | Jugendchor |
| 25. Frühling | Jürgen Golle (geb. 1943) | |
| 26. Gebet | Jürgen Golle | |
| 27. Schließe mir die Augen beide | Jürgen Golle | |
| 28. Gute Nacht | Todor Popov (geb. 1934) | Kinderchor |
| 29. Der Mond ist aufgegangen | J. A. P. Schulz (1747-1800); Satz: K. Müller Schmied | |

PHILHARMONISCHER JUGENDCHOR DRESDEN

PHILHARMONISCHER KINDERCHOR DRESDEN
PHILHARMONISCHER JUGENDCHOR DRESDEN

Leitung: Jürgen Becker

Aufgenommen im
Studio Lukaskirche Dresden

Tonregie/Schnitt:
Martin Fischer

Grafik/Layout:
Torsten Becker

Engl. Textübersetzung: Cornelia Benz

PHILHARMONISCHER KINDERCHOR DRESDEN
PHILHARMONISCHER JUGENDCHOR DRESDEN

Kulturpalast am Altmarkt
PSF 120424

01005 Dresden

Tel.: 0351/ 48 66 347

Fax: 0351/ 48 66 283

phil.kju.chor@dresdnerphilharmonie.de

Im Vertrieb von:

HOROS Dresden

Tel.: 0351/ 56 33 777

Fax: 0351/ 56 33 778

e-Mail: info@horos.de



LC01076

Bestell-Nr. 10702